
平成 30年度議会報告会 （6月 30日午後 2時～）Ａ班 

  

【新体育館について】 

〇どんな体育館にしたいか 

（予約・利用料金など） 

・予約がスムースに出来るようにしてほしい。   

・料金、個人は安く、大会は高く設定して。 

・個人や小グループでも利用しやすくする。    

・地域コミュニティの拠点とする。 

・利用しやすい会館時間にしてほしい。（平日、早朝や夜（5：00～22：00）利用など） 

・中高生に平日開放 

（災害時の避難場所） 

・より多くの人が避難できるように。       

・サブアリーナやコリドーに目隠しを。 

（催し物、企画） 

・ヨガや健康体操の講座。            

・音楽やダンスなども利用可能に。 

・水遊び                    

・スケボーの練習場（住宅地ではできない） 

〇どんな工夫をしたらいいか。 

（運営面） 

・大会開催時に、交流スペースで、外から来る人とバッティングしないようにすることが

必要。 

・ラケットやボールなどのスポーツ用具の貸し出しをする。遊具がたくさんほしい。 

・全体に狭い感じがする。会議室やトイレは広くとってほしい。 

・駐車場はどこに車を止めたかわかるようにしてほしい。冬季の除雪はしっかりしてほし

い。 

・維持費軽減のためネーミングライツを利用する。 

（イベントなどに関連して） 

・椅子・机などがたくさん用意する。        

・イベント会場として使えるようにする。 

・外の公園でフリーマーケットができるようにする。 

・食事のできるレストラン等を設置する。 

＊旧体育館の利用はどうするか。 

 

【子育て日本一について】 

〇本市のいいところ 

・えんぱーくで行われるイベントが面白い。親子の利用が充実している。 

・保健センターのサポートセンターはいつでも相談できてよい。 



・子育て支援センターがきれい。いくつかあって利用しやすい。 

・コミュニティスクールが推進されていること。 

・若者のサポートが始まってよかった。 

〇こうしたらいいな 

・児童館施設の充実。              

・子どもの遊び場、小さな公園がもっと欲しい。  

・子ども広場と支援センターの休刊日を別の日に。（今はともに水曜日） 

・保育士正規職員の増加。デイ保育をいろんな保育で。 

・子育て中の育児や家事支援をもっと気楽に受けたい。 

・保育料、給食費、医療費を無料に！ 

・家庭の教育力の強化。 

・産科医の確保、助産師センターの設置。 

〇私のできること 

・部活動の支援（コーチなど）。            

・登下校の見守り。 

・子ども食堂への参加。               

・子どもが集えるコンサートを開く。 

・玄蕃まつりやハロウィン以外にもお祭りイベントを開く。 

・ファミリーサポート事業がもっと広がるといい。（知らない人が多い） 

・子どもたちへのあいさつ。 

・子育て情報誌の発行。 

・子育ての相談にのる。 

 

 


